

26. September 2021

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

wie Sie wissen, feiert das Friedrich-von-Alberti-Gymnasium sein 25-jähriges Bestehen im Kalenderjahr 2021. Wir hatten zunächst ein öffentliches Fest geplant, das aufgrund der aktuellen Situation verschoben werden muss.

Stattdessen werden wir im Kalenderjahr 2022 unseren Geburtstag feiern. Es soll ein "25-Plus-Eins-Fest" mit der Schulgemeinschaft begangen werden, und zwar am 26.07.2022.

Darüber hinaus planen wir ein "Best-of-Musicals"-Konzert im April 2022.

Bitte haben Sie Verständnis, dass zum Geburtstag der Schule nur eine kleine Festlichkeit als Pressegespräch mit Podiumsdiskussion abgehalten werden kann, um den Unterricht für unsere Kinder nicht zu gefährden.

Gleichzeitig möchte ich Sie darüber informieren, dass wir ab 27.09.2021 dreimal die Woche testen werden, nämlich montags, mittwochs und freitags.

Die Maskenpflicht wurde nicht zurückgenommen, so dass im Unterricht und auf Begegnungsflächen weiterhin das Tragen der Maske notwendig sein wird.

Zum Essen und auf dem Schulhof kann die Maske abgenommen werden, nicht jedoch an der Bushaltestelle.

Denken Sie bitte daran, Ihren 3-G-Nachweis zum Elternabend mitzubringen. Die Klassenlehrer*innen werden diesen überprüfen.

Es grüßt Sie freundlich

Edeltraud Smolka